

**Comunicado No. 221**  
2 de diciembre de 2021

## **PEMEX consolida la cultura de transparencia y rendición de cuentas**

- **Se adiciona un procedimiento para atender consultas y dudas de nuestros proveedores y contratistas**
- **Se elimina por completo la intermediación y la gestión en la cadena de pagos**

Con la puesta en operación del portal PEMEX+TRANSPARENTE, Petróleos Mexicanos (PEMEX) contribuye al objetivo de generar una cultura de transparencia y rendición de cuentas. Cabe recordar que este portal se puso en marcha desde el 18 de marzo pasado.

En PEMEX se vive una etapa de transparencia sin precedentes, ya que el 100% de los contratos vigentes son públicos y pueden ser consultados de forma accesible, ágil y dinámica en línea. Asimismo, se publica de manera mensual el reporte de adeudos y pagos a proveedores y contratistas.

Ahora, en el portal PEMEX+TRANSPARENTE se adiciona un nuevo procedimiento para atender consultas y dudas de nuestros proveedores y contratistas sobre pagos, adeudos, trámites de Codificación de Pagos y Descuentos (Copade) entre otros.

A través de esta plataforma electrónica se elimina el trámite presencial, la gestión e intervención de funcionarios y de intermediarios en nuestra cadena de pagos; todos los proveedores tendrán acceso a un canal institucional de consulta directa y confiable.

Se hace un llamado a los empresarios en general, para no dejarse sorprender y utilicen solamente el nuevo mecanismo.

En caso de identificarse alguna conducta indebida, podrán canalizar su queja a la Unidad de Responsabilidades de PEMEX a través de la siguiente liga:

<https://www.pemex.com/Paginas/unidad-responsabilidades.aspx>.

**--oOo--**